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OFÍCIO MENSAGEM 52/2014

Senhor Presidente.

Ouro Preto, 08 de agosto de 2014.

Encaminho a essa Egrégia Câmara Municipal resposta ao Requerimento n°

82/2014 assinado pelos nobres Vereadores, sobre a realização de capinas químicas

no Município de Ouro Preto nos anos de 2013 e 2014.

A Secretaria Municipal de Meio Ambiente informa que não foram realizadas

tais capinas no .ano de 2014. A empresa Octo Service LTDA apresentou ao

CODEMA o Plano de Aplicação de Capina Química, mas o mesmo não foi

autorizado conforme ofício n° 414/2014/SEMMA.

Solicito a V. Exa. transmitir aos demais membros dessa Casa as informações

ora encaminhadas.

Cordialmente,

JOSÉ LEANDRO FL
PREFEITO DE OURO PRETO

Excelentíssimo Senhor
Vereador Leonardo Edson Barbosa
DD. Presidente da Câmara Municipal de Ouro Preto.
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Ofício n°. 414/2014/SEMMA.

Referência: Requerimento 82/2014

SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE

Rua Mecânico José Português, 240, São Cristóvão.

35.400-000 - Ouro Preto - Minas Gerais

Telefones: (31 )3559-3253 Fax: (31 )3559-3356

De:SEMMA/PMOP Para: Secretaria Municipal do Governo

Prezado Senhor,

Cumprimentando-o cordialmente, faço uso do presente para, em resposta ao

Requerimento 82/2014, informar à V. Sa. que, não foram realizadas capinas

químicas no município de Ouro Preto no ano de 2014.

Ressaltamos que o serviço de Limpeza Urbana está sob a responsabilidade

da Secretaria Municipal de Meio Ambiente desde janeiro de 2014 e desde então as

empresas responsáveis pela capina no município foram advertidas sobre o

conteúdo da Lei 324/2007 que "estabelece normas de controle e procedimento de

autorização para o uso e o armazenamento de herbicidas à capina química

urbana", tendo uma delas, a Octo Service LTDA, apresentado ao CODEMA, o

Plano de Aplicação de Capina Química, o qual não foi autorizado pelo mesmo.

Sem. mais para o momento, despedimo-nos renovando os votos de estima e

apreço e estamos à disposição para maiores esclarecimentos.

Ouro Preto, 10 de julho de 2014.

Atenciosamente,

ERIKA4H9 RTI5S^0$-S ANATOS
SecretáViajde Meio Ambiente

Ao limo0 Sr.
Robinson Ferreira Aquino
Secretário Municipal do Governo


